

MÉDICOS Y LICENCIAS FALSAS

Señor Director:

Frente al escándalo de las licencias médicas falsas, los primeros en manifestar indignación debemos ser los propios médicos. Este tipo de abusos no solo constituye un fraude, sino que también daña profundamente la credibilidad de toda una profesión que, en su inmensa mayoría, se ejerce con responsabilidad y ética. No podemos guardar silencio. Es fundamental que se conozca públicamente quiénes cruzaron la línea de la integridad profesional, para que respondan ante la justicia y para que la ciudadanía sepa que no somos todos iguales.

**Dr. Luis Castillo,
Dra. Karla Rubilar,
Facultad de Ciencias de la
Salud. Universidad Autónoma**